

**20. Steinbacher**  
Liederkrantz  
Akkordeon-Ring

3. Juli 2011

**Dorffest**  
bei der Dorfhalle

Akkordeon-Ring Steinbach Liederkrantz Steinbach  
Beginn um 10.00 Uhr mit einem Gottesdienst.  
Gegen 15.00 Uhr findet unser beliebtes Wettmelken statt.

Musik  
Unterhaltung  
beste Bewirtung

# Spannendes Wettmelken zum Fest

20. Steinbacher Dorffest war ein voller Erfolg – Arche Noah war Thema beim Gottesdienst

**BACKNANG** (pm). Steinbach feierte sein 20. Dorffest bei der Dorfhalle. Der Eröffnungsgottesdienst, der von den Kindern und Erzieherinnen des evangelischen Kindergartens Steinbach und dem Liederkrantz Backnang-Steinbach mitgestaltet wurde, drehte sich ganz um die Geschichte Noahs und seiner Arche. Liebevoll luden die Kinder die Tiere in die Arche ein und jubelten über den Regenbogen als Zeichen von Gottes Gnade.

Im schon traditionellen Wettmelken der Steinbacher Vereine traten in diesem Jahr Mitarbeiter der evangelischen Kirchengemeinde Sachsenweiler-Steinbach und der Heimatverein Hobagrezer gegeneinander an. Dabei sah es bis zu den letzten Kandidaten nach einem klaren Sieg der Kirchengemeinde aus. Dann wurde es mit dem letzten Melker der Hobagrezer nochmals richtig spannend: Unter vollstem Einsatz versuchte er einem Rückstand von fast einem Liter wettzu-



Erzielte kein schlechtes Ergebnis: OB Frank Nopper mit Akkordeonring-Vorsitzender Siglinde Lohrmann beim Wettmelken. Foto: privat

machen. Schließlich mussten sich die Hobagrezer aber doch geschlagen geben und erhielten als zweiten Preis je eine Tube Senf. Der Anblick des im Publikum sitzenden Oberbürgermeisters Dr. Frank Nopper erinnerten an dessen ersten Besuch auf dem Steinbacher Dorffest und an seinen damaligen eher kläglichen Versuch im Melken, den er in diesem Jahr gerne wiederholte und dabei im Vergleich zu den anderen Melkern gar nicht schlecht abschnitt.

Neben dem Wettmelken wurde der Nachmittag von den Chören des Liederkranzes und den Orchestern des Akkordeonrings Steinbach musikalisch untermauert. Besonders der Schülerchor des Liederkranzes und das erst vor wenigen Wochen neu gegründete Jugendorchester des Akkordeonrings begeisterten dabei die Zuschauer. Den Abschluss des gelungenen Festes bildete in guter Weise die Spielgruppe des Akkordeonrings.